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Ha sido elegido Presidente hace pocos meses ¿con 
qué objetivos afronta el cargo? ¿Por qué decidió 
presentarse?

El Sector Ganadero en general está atravesando una pro-
funda crisis económica, y en concreto para la ganadería ovina, 
esta crisis se ve agudizada por otras razones de índole social, 
cultural, laboral….., que todos conocemos.

Hoy día, los ganaderos de ovino manchego, tenemos que 
usar todos los recursos a nuestro alcance para mantener 
nuestras empresas;  con todos los factores adversos hemos 
llegado al límite, no digo ya de la rentabilidad, sino de la mera 
supervivencia, máxime en las ganaderías de aptitud cárnica 
exclusivamente. Por todo ello, el objetivo principal de nuestra 
Fundación, y en concreto el mío, es ofrecer al sector otra he-
rramienta que le ayude a superar esta situación, rentabilizar 
nuestras empresas y dignificar esta profesión tan noble y her-
mosa que es la ganadería.

Con este fin, el Consejo Regulador de la Indicación Geo-
gráfica Protegida del Cordero Manchego velará por promover 
y controlar la calidad de nuestro cordero, consiguiendo que 
el mercado sepa diferenciarlo por su mayor calidad, contribu-
yendo al aumento de su producción y consumo y por qué no, 
del valor añadido repercutido en la cadena de producción y 
comercialización.

Además, tengo intención de establecer contactos con 
otras D.O. e I.G.P., sobre todo las relacionadas con la carne 
de ovino (Ternasco de Aragón, Lechazo de Castilla y León y 
otras) para aprender las claves de su éxito y tratar de adaptar-
las a nuestro objetivo si es posible.

 Decidí presentar-
me a las elecciones del 
Patronato representan-
do a los ganaderos de 
ovino manchego para 
“echar una mano” a 
conseguir los fines ex-
puestos anteriormente, sólo pensaba en principio en “arrimar 
el hombro” en lo que fuera necesario, pero el respaldo de los 
ganaderos y posteriormente del Patronato me hicieron acep-
tar agradecido e ilusionado el cargo de Presidente. 

Quiero aprovechar la ocasión para reiterar mi agradeci-
miento a todos los ganaderos y los patronos por su apoyo 
y su confianza, y transmitirle a todos los miembros de esta 
Fundación  que será un honor defenderles y representarles 
desde esta institución con sentido de la responsabilidad y del 
deber.

Como	ganadero,	conoce	bien	la	situación	actual	del	sec-
tor	ovino	manchego,	en	su	opinión	¿Qué	futuro	le	depara?	

El futuro del  sector es incierto. A los problemas antes co-
mentados, habría que añadir otro del que para que para mí 
depende en buena parte el futuro del sector ovino manche-
go, que es cierto divorcio de intereses entre los ganaderos y 
los operadores comerciales, es decir, entre el subsector pro-
ductor y el comercializador. A lo largo de los últimos años, la 
ganadería ovina en general y la manchega en particular, ha 
tenido que dar un salto en el tiempo y cambiar una ganadería 
muy tradicional (basada en el pastoreo como actividad secun-
daría de la agricultura y abundancia de mano de obra barata) 
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